

Esteban Lazo déplore le décès d'un éminent militaire



**Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo.
Photo : Prensa Latina**

La Havane, 22 sept (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, Esteban Lazo, a exprimé sa tristesse suite au décès de l'éminent chef militaire Antonio Enrique Lussón.

Par le biais du profil Twitter de l'organe législatif cubain, Lazo a transmis ses plus sincères condoléances à la famille, aux amis et aux autres proches à l'occasion du décès du Héros de la République de Cuba, le général de division dans la réserve et également député à l'Assemblée Nationale.

Au cours de sa longue carrière, Lussón a exercé d'importantes responsabilités militaires et civiles, depuis son incorporation en 1957 à l'Armée rebelle, dirigée par le commandant en chef Fidel Castro, pour lutter contre la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958).

Fondateur du Parti communiste cubain, il a été membre de son premier Comité central, délégué à ses congrès et membre de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) dans plusieurs législatures.

Il a reçu plusieurs décorations, et au moment de sa mort, il détenait le titre honorifique de Héros de la République de Cuba.

Son corps sera incinéré et ses cendres seront exposées le 23 septembre au Panthéon des anciens combattants au cimetière de Colón à La Havane, où elles resteront pour être ensuite transférées au Mausolée du Ile Front oriental dans la province de Santiago de Cuba. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299964-esteban-lazo-deplora-le-deces-dun-eminent-militaire>



Radio Habana Cuba